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Résumé  

L’objectif du la présente étude, initiée dans le Parc National de Chréa, est de suivre 

l’évolution floristique après passage d’incendie. 

La méthode synchronique a été adopté, où 6 sites incendiés en Juillet 2021 et 7 sites non-

incendiés ont été retenus. Afin d’évaluer l’impact des incendies sur les sites une analyse 

pédologique a été réalisée. 

Un total de 156 espèces dont 80% sont communes et 20% espèces à valeur patrimoniale 

importante a été inventorié. 

Les résultats obtenus montrent la présence d’un nombre important d’espèces au niveau des 

sites incendiés expliqué par l’ouverture du milieu suite au passage des incendies ; le maintien 

de la même trame floristique commune entre les sites incendiés et les sites non-incendiés et le 

maintien du potentiel édaphique des sites. L’étude a également permis de réalisés un 

inventaire floristique qui a été comparés à d’autres études réalisées au sein du Parc National 

de Chréa.    

Ces résultats sont conformes à ceux obtenus dans par d’autres travaux réalisés en région 

méditerranéenne. 

Mots clés : Le Parc National de Chréa, Incendies, dynamique , flore. 

 

Abstract  

The aim of the present study, undertaken in the National Park of Chréa, is to follow the post-

fire floristic evolution. 

The synchronic method was used, where 6 burnt sites at juily,2021 and 7 not burned was 

chosen, to asses the impact of fire on the sites a soil analysis was carried out. 

A total of 156 species including 80% which are commun and 20% with significant heritage 

value have been inventoried. The results shows the presence of an important nomber of 

spiecies in the burnt sites comparing to the unburned ones following the opening of the 

environment after the wild fires ; the maintaining of the floristic framework between burned 

and unburned sites and of the edaphic potentiel. 

The study allowed to realise a floristic intventory which was compared to others studies 

realised in the National Park of Chréa. 

This results are compliant with thoses obtained by other studies in the mediterranean region. 
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